



Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend dem Verhältnis von Basel zur EU

P225052

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat misst geregelten und zukunftsfähigen Beziehungen zwischen der Schweiz und der EU aufgrund der grossen und vielfältigen Auswirkungen auf den Kanton Basel-Stadt besondere Bedeutung zu. Der Abbruch der Verhandlungen über ein institutionelles Abkommen Schweiz-EU (InstA) hat spürbare Auswirkungen auf unseren Universitäts-, Fachhochschul- und innovativen Wirtschaftskanton, so insbesondere durch die Nicht-Assoziierung der Schweiz am 9. Forschungsrahmenprogramm der EU (Horizon Europe) oder hinsichtlich der Erosion des Abkommens über die gegenseitige Anerkennung von Konformitätsbewertungen (MRA).

